

Quemovilcomprar.top: las guías de compra online y su importancia en el mercado de la telefonía móvil

Los usuarios cada vez confían más en las opiniones y valoraciones tanto de expertos como de otros compradores de teléfonos móviles.

MADRID, SPAIN, February 17, 2022 /EINPresswire.com/ -- En los años previos a la explosión de Internet, cuando una persona no sabía qué móvil comprar, lo primero que hacía era acudir a una tienda física de móviles para obtener información de primera mano o preguntar y buscar



recomendaciones entre su gente de confianza: amigos, familiares, compañeros de trabajo...

Hoy en día, esto se puede hacer a través de Internet, donde puedes encontrar fácilmente las



En el mercado actual, los usuarios están comprando lo que recomiendan el resto de usuarios"

David Perrenoud

opiniones de expertos sobre cualquier teléfono móvil y las valoraciones de miles de usuarios que ya han probado y experimentado con un dispositivo en particular.

Ahí es donde entran en juego las conocidas "guías de compra", que tratan de ayudar y solventar las dudas de los usuarios ofreciéndoles la mejor información e incluyendo las valoraciones de otros usuarios que han estado en su

misma situación.

"En el mercado actual, los usuarios están comprando lo que recomiendan el resto de usuarios"

Una guía de compra debe ofrecer al usuario la información que busca y presentarla de una forma sencilla, de forma que, al terminar de leer el artículo, el usuario haya quedado satisfecho con el valor que se le ha aportado y esté un paso más cerca de realizar su compra.

Dentro del mercado de teléfonos móviles, es importante que las guías de compra incluyan una serie de factores para realmente conseguir aportar valor al usuario en el artículo:

Información objetiva

Cuando un usuario no sabe qué móvil comprar, normalmente se encuentra en un punto de desconfianza e inseguridad. Es importante que la base de una guía de compra parta sobre información totalmente objetiva, es decir, sobre las propias características técnicas del dispositivo.

Bullet points o puntos clave Muchas veces los usuarios quieren obtener la información de la forma más rápida y sencilla posible. Por ello, la inclusión de los conocidos "bullet points" es prácticamente imprescindible en las guías de compra: consigues resumir la información más importante de un teléfono móvil en



una serie de puntos clave (normalmente de 4 a 8 puntos).

Si un usuario quiere conseguir el <u>mejor móvil calidad precio</u>, qué mejor forma de presentarle la información que a través de 6 puntos donde puede observar de un vistazo las prestaciones más importantes de cada teléfono de los incluidos en el artículo.

Opiniones y recomendaciones

Como hemos comentado antes, la información objetiva del móvil debe ser la base para cualquier guía de compra. Pero donde reside realmente el valor añadido en una guía, es en la opinión del experto en el tema.

El usuario, indeciso en su compra, busca la opinión de un experto que pueda ayudarlo de primera mano y que le recomiende o no la compra de ciertos dispositivos en función de sus características y las necesidades del propio usuario.

Por ello, es imprescindible saber explicar al usuario la opinión que se tiene acerca del teléfono móvil según la necesidad que quiera cubrirse y lo que esté buscando.

Comparativas

Las comparativas entre teléfonos móviles son tan importantes en una guía de compra de teléfonos con cierta característica, como en una guía sobre un dispositivo móvil en particular.

En una guía de compra de móviles con cierta característica (por ejemplo, la mejor cámara móvil o el mejor móvil con 5G), en la que se hable de varios dispositivos, es importante que el usuario pueda comparar fácilmente estos smartphones. La forma más fácil y eficaz es creando una tabla comparativa con las características más interesantes.

En una guía de un producto, es decir, de un dispositivo en particular, también es importante incluir comparaciones con otros móviles similares para ampliar el abanico de compra del usuario, ya que quizá haya smartphones que ni si quiera conoce y que encajen mejor en sus necesidades.

Valoraciones y opiniones de usuarios

Probablemente, este aspecto es el factor más diferencial en el proceso de compra de la mayoría de los usuarios dentro del mercado de la telefonía móvil.

En el mercado actual, los usuarios están comprando lo que recomiendan el resto de usuarios. Y tan importante es la recomendación del experto y usuario autor del artículo, como la de los miles de usuarios que ya han tenido una experiencia con el teléfono.

La valoración de un móvil normalmente se plasma a través de una puntuación de 0 a 5 (estrellas). Un dispositivo con buena reputación y valoración normalmente tiene una puntuación media superior a 4 estrellas.

Las opiniones de los usuarios se pueden observar en los comentarios que acompañan a la valoración. Las guías de compra tienen que ser totalmente objetivas en este aspecto y no deben ocultar nunca comentarios negativos en referencia a un teléfono móvil.

Es importante destacar que cuantas más valoraciones y opiniones tiene un móvil, más confianza genera en el usuario. Normalmente un teléfono con menos de 100 valoraciones aún no aporta una gran seguridad para realizar una compra.

QueMovilComprar.Top es un sitio web especializado en guías de compra de teléfonos móviles donde puedes encontrar una gran variedad de guías, tanto de móviles en particular como de una temática o característica: por ejemplo, el mejor móvil gama media. Sus rankings y tablas comparativas presentan toda la información de una forma sencilla y amena para el usuario.

David Perrenoud
QueMóvilComprar.Top
email us here
Visit us on social media:
Other

This press release can be viewed online at: https://www.einpresswire.com/article/563339953

EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire, Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable in today's world. Please see our Editorial Guidelines for more information.

© 1995-2022 IPD Group, Inc. All Right Reserved.